



VIDEO - <https://bit.ly/2NJip6P>

AUDIO - <https://bit.ly/3oolMLY>

FOTOGRAFÍAS - <https://bit.ly/3chmpFW>

Boletín SEP no. 22

Ciudad de México, 27 de enero de 2021.

Protesta Carlos Brito Lavallo como director general de Canal Once

- Por instrucciones del Presidente Andrés Manuel López Obrador, el Secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, le dio posesión del cargo.
- Canal Once se ha caracterizado por desarrollar contenidos que fomentan el desarrollo humano y una programación para todos los segmentos sociales: Esteban Moctezuma Barragán.
- Al acto, asistió el coordinador general de Comunicación Social y vocero de Presidencia, Jesús Ramírez Cuevas.

Por instrucciones del Presidente Andrés Manuel López Obrador, el Secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, dio posesión del cargo a Carlos Brito Lavallo como nuevo director general de Canal Once.

Moctezuma Barragán desea suerte al nuevo director general, y lo invitó a continuar el trabajo que, ante la pandemia, constituyó a Canal Once como uno de los pilares más sólidos de la educación a distancia, ya que no sólo colabora en la implementación de esta estrategia, sino que además ha contribuido en muchas otras áreas al avance de los aprendizajes.

Agregó que el Canal Once es un medio público que siempre ha marcado la pauta en arte, cultura, ciencia y tecnología, educación, además de noticias y entretenimiento.

Detalló que en Canal Once, Carlos Brito Lavallo, se desempeñó como coordinador de Operaciones; fue coordinador del programa *Aprende en Casa I y II* y jefe de división de Adquisiciones.

Moctezuma Barragán insistió en que "Canal Once es un orgullo para el Politécnico Nacional, para el Sistema Educativo Nacional y para todo México; Canal Once se ha





EDUCACIÓN

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA

caracterizado por desarrollar contenidos que fomentan el desarrollo humano y una programación para todos los segmentos sociales”.

Finalmente, manifestó su agradecimiento al Senador José Antonio Álvarez Lima por todo el apoyo que le ha dado al programa *Aprende en Casa*, así como a Jesús Ramírez Cuevas, quien ha estado a la cabeza y al pendiente de este programa que impulsó el Presidente López Obrador, junto con Jenaro Villamil.

Por su parte, el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Arturo Reyes Sandoval, también deseó éxito a Carlos Brito, a quien le aseguró que el IPN siempre será su aliado. Asimismo, reconoció al maestro José Antonio Álvarez Lima su labor desempeñada durante su paso por este canal de televisión.

Al dirigirse al nuevo director de Canal Once, el Titular del IPN expresó que “en sus manos queda el Canal Once, para que lo cultive con esmero y cariño, y lo conduzca por el camino de la excelencia televisiva. Ahora, con la tarea de contender con los efectos de la pandemia, apoyando a la Secretaría de Educación Pública para asegurar la continuidad de los aprendizajes de niñas, niños y jóvenes”.

En su intervención, Carlos Brito Lavallo aseguró que dará continuidad al proyecto que inició con la Cuarta Transformación, dirigida por el Presidente, Andrés Manuel López Obrador, el cual es convertir a Canal Once en una herramienta útil para la sociedad, que refleje la diversidad que se tiene como nación.

Afirmó que la transformación para un México próspero e incluyente tiene sus cimientos en la educación, y el Once está comprometido a contribuir con esta importante tarea. “Hoy veo un Once fortalecido, con una audiencia creciente y receptiva de programas cada vez más plurales y adaptados a nuestra cambiante realidad”, agregó.

Señaló que, como director de esta institución, buscará personalizar la vía de distribución de contenido a cada perfil de la audiencia, para que cada vez más mexicanas y mexicanos se identifiquen de una manera u otra con Canal Once.

Comentó que privilegiará, sobre todas las cosas, a las personas, “somos sobre todo una comunidad de trabajadoras y trabajadores comprometidos con los fines de nuestra institución. Todas las prestaciones posibles serán otorgadas a los trabajadores”, añadió

Expresó que, durante toda la pandemia, las mujeres y los hombres del canal han permanecido voluntariamente en sus puestos, lo que revela que el canal de televisión dio una muestra de su vocación por el servicio público.





EDUCACIÓN

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA

Finalmente, Brito Lavalle manifestó que habrá transparencia y honestidad absoluta en el ejercicio del presupuesto público, bajo la misma filosofía del gobierno federal y del Instituto Politécnico Nacional.

El evento también contó con la presencia del coordinador general de Comunicación Social y vocero de Presidencia, Jesús Ramírez Cuevas; el presidente del Sistema Público Radiodifusión del Estado Mexicano (SPR), Jenaro Villamil; el Senador José Antonio Álvarez Lima, y del Titular de la Unidad de Administración y Finanzas de la SEP, Óscar Flores Jiménez.

---000---

